



DISTRICTSRAT / CONSEIL CONSULTATIF

Résolution sur l'obligation de garantie financière faite aux artisans

Conscient des compétences concernant l'obligation de garantie financière, notamment du rôle des partenaires sociaux,

Reconnaissant l'importance de la préoccupation d'empêcher la sous-enchère salariale et sociale, et connaissant l'ampleur des défis auxquels sont confrontés les arts et métiers,

Et visant à préserver la séparation des pouvoirs entre la politique et la juridiction, et donc à ne pas émettre de jugement de nature juridique, dans la perspective d'éventuelles procédures juridiques ultérieures entre des tiers,

Le Conseil Consultatif de l'Eurodistrict Trinational de Bâle appelle les instances compétentes et tous ceux qui sont en mesure de s'engager en faveur du bien-être de notre Eurodistrict, de sa population et de ses artisans, dans la mesure du possible,

A créer les conditions pour rendre superflue l'obligation de garantie financière et – dans le cas où la preuve du caractère inévitable d'une telle garantie serait faite – à s'engager pour que son application respecte le principe de proportionnalité et de non discrimination.

Le Conseil Consultatif souligne la grande importance de la coopération économique transfrontalière et de la concurrence pour notre Eurodistrict, pour la population et pour les arts et métiers. Il convient d'éviter toute mesure qui complique et renchérit l'échange de marchandises et de services.

Texte adopté par le Conseil Consultatif de l'Eurodistrict Trinational de Bâle à sa 15^e séance plénière en date du 4 mars 2011 à Bâle



DISTRICTSRAT / CONSEIL CONSULTATIF

Resolution zur Kautionspflicht für Handwerker

In Kenntnis der Zuständigkeiten beim Thema „Kautionspflicht“, namentlich der Rolle der Sozialpartner,

in Anerkennung der Bedeutung des Anliegens, Lohn- und Sozialdumping zu verhindern und im Wissen um die grossen Herausforderungen, welche sich dem Gewerbe stellen,

sowie im Willen, die gewaltenteiligen Rollen von Politik und Rechtsprechung zu wahren und deshalb keine rechtliche Beurteilung im Hinblick auf allfällig weitere gerichtliche Verfahren zwischen Dritten abgeben zu wollen,

ruft der Districtsrat des Trinationalen Eurodistricts Basel die dafür zuständigen Stellen und alle, die sich zum Wohle unseres Eurodistricts, seiner Menschen und Gewerbetreibenden einsetzen können, auf, soweit nötig,

die Voraussetzungen zu schaffen, dass für die Kautionspflicht keine Notwendigkeit besteht und - sollte sich die Kautionspflicht nachweislich als unvermeidlich erweisen -, sich dafür einzusetzen, dass sie verhältnismässig angewandt und niemand diskriminiert wird.

Der Districtsrat unterstreicht die grosse Bedeutung der grenzüberschreitenden wirtschaftlichen Zusammenarbeit und des Wettbewerbs für unseren Eurodistrict, für die Menschen und das Gewerbe. Alles was den Austausch von Waren und Dienstleistungen verkompliziert und verteuert, soll vermieden werden.

***Vom Districtsrat des Trinationalen Eurodistricts Basel verabschiedet an der
15. Plenarversammlung vom 4. März 2011 in Basel***



ETB Eurodistrict Trinational de Bâle
TEB Trinationaler Eurodistrict Basel

Pont du Palmrain
Maison TRIRHENA Palmrain
F-68128 Village-Neuf

T +33 (0)3 89 67 06 75
F +33 (0)3 89 67 01 95
M info@eurodistrictbasel.eu
I www.eurodistrictbasel.eu

Basel, 29. Oktober 2011

Vorstandsbeschluss vom 28. Oktober 2011

Stellungnahme des Vorstands zur "Resolution zur Kautionspflicht für Handwerker"

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren des Districtsrats

Am 4. März 2011 hat der Districtsrat die "Resolution zur Kautionspflicht für Handwerker" verabschiedet. Gerne nimmt der Vorstand mit diesem Schreiben gemäss Art. 9 Abs. 2 der TEB-Geschäftsordnung wie folgt zu diesem Vorstoss Stellung:

Der Vorstand begrüßt das in der Resolution zum Ausdruck kommende Ziel, alles zu vermeiden, was die grenzüberschreitende wirtschaftliche Zusammenarbeit und den Wettbewerb im Trinationalen Eurodistrict Basel schmälert, den Austausch von Waren und Dienstleistungen verkompliziert und verteuert sowie den Sinn und den Geist der Personenfreizügigkeit verletzt. Gleichzeitig ist der Respektierung und Durchsetzung der geltenden tarifvertraglichen Bestimmungen und der gesetzlichen Arbeitnehmerschutzbestimmungen Rechnung zu tragen. Die entsprechenden Zuständigkeiten liegen bei den Bundesbehörden. Wo sinnvoll und möglich setzt sich der Vorstand für die Anliegen seiner Bewohner und Gewerbetreibenden ein.

Freundliche Grüsse
Im Namen des Vorstandes des Trinationalen Eurodistricts Basel

Dr. Guy Morin
Präsident



ETB Eurodistrict Trinational de Bâle
TEB Trinationaler Eurodistrict Basel

Pont du Palmaire
Maison TRIRHENA Palmaire
F-68128 Village-Neuf

T +33 (0)3 89 67 06 75
F +33 (0)3 89 67 01 95
M info@eurodistrictbasel.eu
I www.eurodistrictbasel.eu

Au Conseil Consultatif
de l'Eurodistrict Trinational de Bâle

Village-Neuf, le 28 octobre 2011

**Prise de position du Comité Directeur sur la résolution du Conseil Consultatif du
04.03.2011 „Résolution sur l'obligation de garantie financière faite aux artisans ”**

Mesdames, Messieurs,

Le 4 mars 2011, le Conseil Consultatif a voté la „Résolution sur l'obligation de garantie financière faite aux artisans“. Selon l'art. 9, paragraphe 2 du règlement intérieur de l'ETB, le Comité Directeur doit rendre un avis sur cette résolution. La position du Comité Directeur est la suivante:

Le Comité Directeur approuve l'objectif manifesté dans la résolution, à savoir éviter tout ce qui diminue la coopération transfrontalière économique et la concurrence au sein de l'Eurodistrict Trinational de Bâle, tout ce qui complexifie et augmente l'échange des marchandises et des prestations de service, ainsi que tout ce qui blesse le sens et l'esprit de la liberté des personnes. Parallèlement il est nécessaire de respecter et de faire appliquer les conventions collectives tarifaires et les lois de protection des salariés. Les compétences dans ce domaine sont de la responsabilité des administrations fédérales. Bien entendu le Comité Directeur s'implique, lorsque cela lui est possible et quand cela lui semble pertinent, et cherche à répondre aux souhaits de ses habitants et de ses artisans.

Au nom du Comité Directeur de l'Eurodistrict de Bâle, je vous prie d'agrérer, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil Consultatif, l'expression de mes plus sincères salutations.

Dr. Guy Morin
Président